



## Políticas migratorias de Trump enfrentan protestas más allá de Los Ángeles

### Description

Washington, 10 junio. Las protestas contra las políticas migratorias del Gobierno de Donald Trump escalan hoy y se extienden más allá de Los Ángeles a otras ciudades de California y de Estados Unidos.

Según una convocatoria publicada en redes sociales, hay llamados de movilizaciones este martes en Atlanta, Burlington y Nueva York bajo lemas como 'Fuera ICE (Servicio de Control de Inmigración y Aduanas)' y 'Paren las deportaciones'.

La víspera, dos mil miembros de la Guardia Nacional adicionales y unos 700 marines del Pentágono fueron enviados a Los Ángeles como refuerzo para aplacar las protestas en curso.

El mandatario escribió en redes sociales: "Se ve muy mal (la situación) en Los Ángeles. ¡¡¡ENVÍEN A LOS MILITARES!!!".

Trump había activado a dos mil soldados de la Guardia Nacional durante el fin de semana sin el consentimiento del gobernador de ese estado del oeste del país, Gavin Newsom, ni la alcaldesa de la ciudad, Karen Bass.

Según los reportes, unos mil 700 miembros de la Guardia Nacional ya se encuentran en Los Ángeles.

El presidente Trump sugirió este lunes que su zar de la frontera, Tom Homan, arreste a Newsom, lo que enseguida provocó críticas del lado demócrata, entre ellos de la congresista Nancy Pelosi.

"La escalada y provocación del Gobierno de Trump en California aviva las tensiones e incita a la violencia", escribió Pelosi, expresidenta de la Cámara de Representantes, en su cuenta en X.

Agregó que "ahora, el presidente de Estados Unidos ha dicho que arrestará a un gobernador estadounidense en funciones solo por discrepar con estas acciones. Esto es un sello distintivo del autoritarismo", subrayó.

Esta es la primera vez desde la década de 1960 que un presidente estadounidense moviliza a la Guardia Nacional sin haber recibido una solicitud de un gobernador, recordó Democracy Now.

Por su parte, el asesor de la Casa Blanca Stephen Miller calificó las protestas contra el Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE) como una insurrección.

Trump amenazó con "desplegar militares por todas partes. No vamos a permitir que esto le suceda a nuestro país. No

vamos a permitir que nuestro país se desgarre”.

Newsom demandó al Gobierno de Trump por “desplegar la Guardia Nacional de un estado sin consultar al gobernador de ese estado es ilegal e inmoral”.

Mientras Bass condenó las redadas del ICE y afirmó que lo que se está viviendo en Los Ángeles es un caos provocado por la administración actual.

Cuando realizan redadas en lugares de trabajo, cuando separan a padres e hijos y cuando recorren nuestras calles con equipos blindados, generan miedo y pánico, advirtió la alcaldesa. “Y el despliegue de tropas federales constituye una escalada peligrosa”, subrayó.

Homan intimidó con arrestar a Newsom y a Bass si estos interfieren con la aplicación de las leyes federales de inmigración.

Desde este domingo, la policía declaró todo el centro de Los Ángeles como una “zona de reunión ilegal”.

Fuente: El Maipo/PL

**Date Created**

Junio 2025